

Bautzen

ARCHIKART für Gebäude

[13.03.2008] Mit dem Liegenschaftsinformations- und -Management-System ARCHIKART bereitet die Stadt Bautzen Schritte in Richtung Facility Management vor.

Die sächsische Stadt Bautzen hat sich für den Einsatz des Liegenschaftsinformations- und -Management-Systems ARCHIKART entschieden. Nach Angaben des Herstellers Archikart wurden zunächst Anwendungen wie Flurstücks- und Baugenehmigungsverwaltung sowie Miet-, Pacht- und Erbbaurechtsverträge realisiert. Damit die Einnahmen durch Mieten und Pachten ohne Medienbruch in das HKR-System übernommen werden konnten, wurde eine Schnittstelle eingerichtet. Mit dem WebGIS ARCHIKART-Karthago entstand eine Verbindung zwischen den Sachdaten und einer Grafik. Ein nächster Schritt war die Einführung der ARCHIKART Inventarverwaltung. Das Inventar wird mit einem Barcode gekennzeichnet und per Handheld erfasst. Noch in diesem Jahr sollen bewertungsrelevante Daten der Gebäude erfasst und erste Schritte in Richtung Facility Management vorbereitet werden.

(rt)

Stichwörter: Facility Management, Bautzen, Archikart, Gebäudeverwaltung, Liegenschaften, Facility Management